

OH!海土 活動報告

(第4号 2008年春版)

編集 薦田 光郎(幹事長/土木 52)
石原 正人(企画 /土木 54)
香川 涼子(企画 /環建 14)

2008年4月26日発行

支部長から 萩原 利宥(土木45)



4月から新年度が始まりましたが、関東支部の皆様も新しい気持で仕事に励まれていることと思います。また、日頃から支部の同窓会活動に、ご理解とご協力を頂いていることに対してお礼申し上げます。

新年度早々から、ガソリン税の暫定税率部分が廃止され、ガソリンが値下げされました。車を運転する我々にとっては助かりますが、ガソリンの大量消費が地球温暖化ガスの排出量の増大に繋がることも懸念されています。建設業界に身を置く者として、道路建設の財源をどのように確保するかの問題を含めて、道路特定財源改革議論から目が離せません。

目が離せないもう一つのこととして、今年7月に北海道洞爺湖サミットが開かれ、地球温暖化の問題が話し合われます。温暖化ガスの排出を低減するためには、前述したガソリン税をヨーロッパ並に高くするという議論もありますが、一つの方策として、限られた地球資源を有効に利用する必要性が叫ばれています。すなわち「もったいない」という日本古来の概念です。これは、ケニアのノーベル平和賞受賞者ワンガリ・マータイさんが広める運動を始めたため注目を集めました。

我々日本人にとっては、価値のあるものが値打ちが生かされず無駄になったり、あるいは使われなくなったときに自然に出てくる気持を表す言葉です。くれぐれも土木海洋会が「もったいない」ということにならないために、まずは意見、文句、提案等々を言っていた中で、支部の活動に参加していただき、親睦を深めながら個々人に合った形で同窓会を活用していただきたいと願っています。

平成20年新年会の報告

1月19日(土)16:00より愛媛大学サテライトオフィス(JR 田町駅前)にて平成20年新年会を開催致しました。当日は季節柄カゼを召されて急遽欠席となった方も数名おられ16名の参加となりましたが、支部長挨拶、事務連絡のあと落語口演を開催しました。



落語口演は、平成19年3月に真打になられた古今亭菊志ん(キクシン)さん(本名:山口直樹、愛大教育学部H6年卒)、友情出演の前座:三遊亭玉々丈(タマタマジョウ)さん、お囃子:松尾あささんの3人の競演で盛大に執り行われました。観客には当日理事会があった工業会の皆さんも飛び入り参加され大いに盛り上がりました。



菊志んさんの落語解説に始まり、松尾さんのおはやし教室、真打落語口演:ざる屋(縁起もの)、締めは菊志んさんによるやっこさん踊りと姉さん踊りが披露されました。



お陰さまでプロの落語やお囃子を生で十分に堪能することが出来ました。交通費程度のギャラで新年会を大いに楽しむことが出来、土木海洋会東京支部を代表して紙面をお借りして感謝する次第です。

土木海洋会の皆さんも、菊志んさんのホームページで活動状況やファンクラブ等の様子が分かりますので、一度アクセスしてみてください。(URL: <http://kikusing.com/index.html>)

落語口演の後、はるばる松山から就職活動のために上京した学生達を歓迎する愛媛大学校友会主催の歓迎パーティに参加し、お酒と食事とともに後輩達と歓談し、楽しい一時を過ごしました。(写真下) 環境建設工学科からは後輩2名が参加しておりました。



歓迎パーティの後は場所を『藩』に替えての二次会となり、参加者の近況報告のあと身近にひそむトラブル(仕事のことでしょ)についてホットな話題提供があり、酒を飲みながら皆で考えたのでありました。(写真左)

以上のように、新年らしく華やかで、充実した、盛りだくさんの新年会となりました。

校友会首都圏支部・工業会東京支部便り

愛媛大学絡みの在京の同窓会には、私たちの土木海洋会関東支部の他に、2つの同窓会支部があります。1つは愛大学工学部の同窓会である工業会の東京支部で、いま1つは愛大全体の同窓会である校友会の首都圏支部です。

今年は両支部の総会がCIC(キャンパス イノベーション センター :田町駅東口から徒歩1分)で右の日時に開かれます。

両総会とも、学科や学部を超えた仲間作りの場として、またご友人との同期会の場として、お使い頂ければと思います。

また、5/11(日)の校友会臨時総会では副支部長の溝端先生(土木50)が講師として講演されますので、皆様お誘い合わせの上出席して頂きますようお願い致します。(別紙参照)

◇工業会東京支部総会(赤枝忠義支部長:工学部卒)
※工学部の同窓会 10/18(土) 13:30~17:00 予定
連絡先 Mail; tadayoshi-akaeda@msb.biglobe.ne.jp

◇校友会首都圏支部臨時総会
(高崎泰典支部長:文理(現法文)学部卒)
※大学全体の同窓会 5/11(日) 13:00~17:00
連絡先 Mail; r502002@cic.zam.go.jp

秋のバーベキュー大会の報告 (H19.10.27(土)横須賀市・ソレイユの丘 暴風雨)

「秋の三浦半島でバーベキューを楽しもう!」のキャッチフレーズのもと、絶景の眺望を期待して当日を楽しみに、遠足気分の小学生のごとく早朝より電車に乗って三崎口駅まで向かったわけですが・・・。

当日はあいにくの台風日和で、気温は下がるし雨は酷い風は強い—まあ台風が来ていたのですから当たり前ではありますが。そんな天候条件の中、強風で傘を壊しても、叩きつける雨で着ている服から滴るほどに濡れても、負けることなくしゃべって飲んで楽しみ尽くして参りました。と書くと屋外で行われたのかのご心配をいただきそうですが、急遽レストラン内での焼肉に変更しましたのでご安心を。思い出深い悪天候でしたが、いつもの顔ぶれあり、新しい顔ぶれありで、参加者の約半数が20代となり、世代を越えて交流できました。



第16回クラブOH!海土懇親ゴルフ大会の報告 (H20.4.19(土) 勝沼ゴルフコース)

前日までの荒れた天気が嘘のように回復した4月19日(土)に、第16回目のクラブOH!海土懇親ゴルフ大会が山梨の勝沼ゴルフコースで開催されました。(参加8名)

ゴルフコース自体は南アルプス連峰が一望できる非常に見晴らしの良い、距離は短いテクニクを必要とする山岳コースで、土木48年卒の永峰さんが見事に優勝されました。次回開催は今年の秋を予定しております。

開催回数16回を数えますクラブOH!海土も、最近が高齢化の波に呑み込まれています。初心者の方も大歓迎ですので、ゴルフに興味のある方は幹事までご一報下さい。



お知らせ

土木海洋会関東支部の平成20年度総会を下記のように予定しております。詳細は決まり次第ご連絡致しますが、ご出席頂きますよう、よろしくお願い致します。

◇平成20年7月19日(土) 愛媛大学サテライトオフィス(JR田町駅前)にて



【校友会からのご案内】

来る5月11日(日)13:00から 校友会東京支部の臨時総会および講演会、懇親会がCICで開催されます。講演会では溝端先生が講師として講演されますので、皆様お誘い合わせの上出席して頂きますようお願い致します。

なお、午前中は愛媛大学理学部のオープンセミナーが開催されますので、合わせてご出席をお願い致します。

■午前 愛媛大学理学部オープンセミナーin 東京 10:00～12:00

- 1) 理学部長挨拶・理学部紹介
- 2) トピクス研究紹介
 - ① ダイヤの合成と応用
(地球深部ダイナミクス研究センター 准教授 井上 徹)
 - ② 可溶性前駆体を利用した低分子有機半導体の高効率合成と応用
(愛媛大学理工学研究科 准教授 山田 容子)

■軽食懇談会(無料) 12:00～12:50

■午後 校友会東京支部の臨時総会 13:00～17:00

第一部 臨時総会 13:00 ～ 13:30

第二部 講演会 13:45 ～ 15:30

- ① 「靖国問題の案外見落とされている側面」
講師: 三土修平氏【東京理科大学理学部教授】(元、愛媛大学法文学部教授 1982年～2000年)
- ② 「高齢者のモビリティについて」
講師: 溝端光雄氏【財団法人 東京都老人総合研究所研究副部長、首都大学東京大学院客員教授】
(愛媛大学工学部卒)

第三部 懇親会及び情報交流会 16:00 ～ 17:0 (会費 2000円)

